



Ein ganz besonderes Jahr neigt sich dem Ende entgegen.

Sicherlich geben Sie mir recht, dass es nicht allzu viele Ereignisse gab, an die wir in diesem Jahr gern zurückdenken möchten.

Mehrere Monate stand das öffentliche Leben still. Zweimal wurde unsere Schule geschlossen und trotzdem haben wir uns gemeinsam auf den Weg gemacht Lösungen zu finden, um unsere Kinder weiter zu beschulen.

Besonders aufgefallen ist mir, dass das persönliche Gespräch untereinander fehlte.

Leider mussten viele der traditionellen und lieb gewonnenen Aktivitäten im schulischen und privaten Bereich ausfallen. Das Gemeinschaftsgefühl, wie gemeinsame Erlebnisse mit der Familie und Freunden, ist weiterhin stark eingeschränkt.

Nun kommt die Zeit, in der wir uns alle auf das Wesentliche besinnen.

Dazu zählen wir Sie auch als Eltern, denn ohne Ihre Unterstützung, Verantwortungsbereitschaft und Zusammenarbeit wäre so manches nicht so gut gelaufen.

Wenn ich an die Weiterleitung der vielen Informationen denke, welche zu untypischen Tageszeiten erfolgten. Vielen Dank dafür!

Trotz der schwierigen Zeit wünsche ich Ihnen besinnliche Weihnachtstage und hoffe, Sie können sich abseits des Alltagsstresses mit Genuss und Gemütlichkeit verwöhnen lassen.

Möge das neue Jahr Ihnen alle Wünsche erfüllen und Sie mit viel Zufriedenheit und Gesundheit beschenken.



Weihnachtliche Grüße im Namen des Lehrerteams

„Man muss die Dinge nehmen, wie sie kommen.

Und wenn sie nicht kommen, muss man ihnen entgegen gehen.“

---

Sprichwort aus Finnland